

A.C.T.C.



D'abord présidé par Joël Vigneron puis en 1985 par Jean-Paul Celton, ensuite en 1987 par Michel Touchet et enfin depuis 2012 par Jean-Claude Lemoine.

Au fil des ans le club se structure, il grossit, ses membres s'enhardissent et vont par monts et par vaux enrichir leur palmarès de participations diverses, variées et pas simples telles les : Bernard Hinault, tours des Flandres, Paris-Roubaix, Ardéchoises, entre autre, sans oublier quelques diagonales et Paris-Brest-Paris.

Le club se montre aussi très actif en son sein et initiant la Changéenne, les bosses Changéennes, la semaine à la neige, le week-end Pentecôte, la semaine montagne, les randos à la journée, la journée découverte sans oublier bien sûr notre rando VTT-Marche des Rossays ainsi que les Audax que l'ACTC a initié en Sarthe.

Que de temps passé par les membres du Conseil d'Administration et autres bénévoles en réunions, reconnaissances, fléchages, tenues de postes lors de nos organisations, mais que de plaisir lorsque cela se solde par des réussites, bien sûr il y eut des échecs, mais on les oublie vite.

Mais le cœur de ce club, ce sont ses membres, nombreux puisqu'à ce jour nous comptons environ 290 adhérents. Si le nombre n'est et n'a jamais été un objectif, il faut quand même avouer que c'est une petite fierté de voir que nos valeurs, notre vision de notre sport, regroupent autant de monde.



Le 9 novembre 1982, les relations entre compétiteurs et cyclotouristes se compliquant, quelques cyclos prennent l'initiative de créer l'Association CycloTouriste de Changé.

Ce nombre d'adhérents nous a obligé à nous structurer, en effet, impossible de laisser tout le monde partir ensemble, les groupes de niveau ont été formés, des parcours mis en place, entre autre par Roger Lefaucheur puis autour de son président. Au début, les sorties sont exclusivement le dimanche matin, puis vinrent les jeudis après-midi, puis le mercredi en sortie découverte à allure réduite, tout cela pour arriver aujourd'hui à un seul jour sans sortie officielle, le vendredi. C'est dire si les couleurs de Changé, du moins pour ceux qui les portent, sont vues en permanence sur nos routes sarthoises.

Les grandes dates du club sont :

1987 : choix d'une devise : «partir ensemble, rentrer ensemble», toujours d'actualité et pour longtemps je l'espère.

1988 : première parution de notre bulletin annuel «La Roue Libre Changéenne».

1991 : Fini le maillot bleu ciel hérité du club cycliste, place au maillot flammé fuchsia créé par le fils d'un membre du club. Maillot qui a fait son effet lors de ses premières sorties et qui est toujours remarqué sur les routes de France et de Navarre, voire au-delà de nos frontières.

1991 encore : mise à notre disposition par la mairie de la «petite maison» rue des Vignes. Elle sera durant de nombreuses années le lieu de rendez-vous des sorties club.

1996 : Le club atteint les 150 membres, sa gestion doit évoluer, le Conseil d'administration se structure, les commissions sont mises en place et permettent de partager les responsabilités.

1997 : Ouverture du site internet. Désormais l'ACTC s'ouvre au monde.

2014 : Après quelques difficultés liées à des problèmes de sécurité, le point de départ est transféré au gymnase du Cossec, endroit plus calme et au final plus adapté.

Comment ne pas aborder aussi les 35 ans de bonnes relations avec les différentes municipalités qui se sont succédé. Nous attachons beaucoup d'importance à cette relation et lorsque des problèmes sont survenus nous avons tout mis en œuvre pour les résoudre au plus vite, dans la discussion, l'échange, jamais dans le conflit.

Pour fêter ces 35 ans, il y eut deux grands moments :

Le côté sportif le samedi 23 septembre, c'était l'occasion pour ceux qui sont occupés lors de nos organisations, de faire le parcours compliqué et contraignant des 'Bosses Changéennes', qui a fait dire au président : « il ne manque que les pavés et on peut organiser le 'tour de Flandres' en Sarthe ».

Le côté festif avec une journée conviviale autour d'un buffet le dimanche 24 septembre où tous purent venir partager ces moments qui fondent l'état d'esprit d'un club.

Pour terminer, un grand merci à toutes celles et tous ceux qui participent à faire de ce club un club où l'on se sent bien dans un village où il fait bon vivre.